

Sí habrá foros para discutir la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Legisladores de Morena acordaron convocar a una serie de foros para enriquecer la iniciativa de reforma al Poder Judicial, así como las propuestas impulsadas por Claudia Sheinbaum, entre ellas, una para eliminar la reelección en todos los cargos de elección popular. El coordinador de los senadores morenistas, Ricardo Monreal, anunció que presentarán un punto de acuerdo -en la sesión de este miércoles de la Comisión Permanente- para pedir a la **Cámara de Diputados** que organice los foros. Detalló que plantearán la integración de una comisión mixta de legisladores, que organice y dé seguimiento a la realización de los foros, establezca el calendario y seleccione las sedes donde se realizarán la próxima semana.

https://drive.google.com/file/d/1j8tMCS3xFN78Q3FJ5sV0CZhCHqbXT1Nl/view?usp=sharing